

RUBINO, V. Le denominazioni di origine dei prodotti alimentari. Alessandria (Italia): Taro, 2008. 240 p.

La presente monografía aborda la compleja temática de las denominaciones de origen en el marco de la normativa y jurisprudencia comunitaria e internacional.

Tras realizar un estudio introductorio acerca de las denominaciones de origen, las indicaciones geográficas y las marcas, el autor expone y comenta los temas más relevantes sobre los que se ha pronunciado la jurisprudencia a nivel comunitario, a la vez que analiza las reformas legislativas más recientes que sobre esta materia han tenido lugar.

Fdo. Laura Zumaquero Gil. Universidad de Málaga.